



# PLAIN PALAIS TIMES



## Taylor Suisse a disparue



**MERCREDI  
17 JUILLET**

Comme vous le saviez tous, nous attendions la venue de Taylor suisse à la colonie Plain Palais le lundi 15 juillet 2024 à l'occasion d'une mission caritative.

Néanmoins, nous sommes le 16 juillet et elle n'est jamais arrivée. N'étant pas à son habitude de cette ampleur, nous autre Suissties nous pouvons nous empêcher d'être inquiets.

La dernière photo d'elle qui a été aperçue, se fut en compagnie du rocker du groupe Gun's & roses. Le chanteur étant tout aussi connue par sa gentillesse que par son rôle de mentor pour la starlette, sa grande capacité à s'emporter l'a plusieurs fois mit au milieu de scandales. Cela ne peut qu'éveiller les soupçons suite aux dernières images découvertes.